

Gerard de la Casa a 4 décimas del triunfo absoluto en Moratalla (Murcia)

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motorsport) marcó el mejor crono parcial (3'02"332) en la V Subida a Casa de Cristo pero, fue suficiente para conseguir el triunfo entre los Turismos pero, el absoluto se escapó. La prueba era válida para el Campeonato Regional de Murcia y que en esta edición ha pasado la preinspección para estar, la próxima temporada, en el Campeonato de España de la especialidad.

Los organizadores, Murcia Sport Club, prepararon un recorrido de 5 km, desde los puntos kilométricos 1,475 de la carretera MU-703 hasta el 0,250 del camino a la Casa de Cristo. La pendiente media del trazado es del 6,28 %. Según el programa horario, los participantes tenían la opción de superar en 5 ocasiones el trazado mencionado (2 de entrenamientos libres y 3 de carrera). Los dos mejores cronos de carrera se acumulaban en la clasificación final.

Para Gerard era la primera vez que acudía a la prueba murciana, no dudó en catalogar de atractivo, con zonas bien diferentes, estas eran sus palabras: *La parte inicial muy rápida y la continuación más cerrada y técnica. Es un trazado bonito pero, en mi opinión, difícil de memorizar.*

En cuanto a la competición, el piloto andorrano opinaba que, las diferencias en la primera carrera, disputada el sábado (día 3), marcó el desarrollo de la misma: La diferencia que nos sacó el CM resultó imposible de recuperar, fueron más de 4". Fuimos arañando décimas en las dos carreras siguientes pero... no fueron suficientes.

Según Gerard, la jornada del domingo fue intensa: **En la primera de mañana había algunas zonas húmedas** en el recorrido y fuimos un poco conservadores con las ruedas. Borreguero nos sacó 3 décimas y, quizá, perdimos la opción de conseguir el triunfo absoluto, sobre todo, viendo lo que pasó en la última subida. A pesar de todo muy contento con la experiencia, no descarto repetir en próximas ediciones.

La XVI Pujada a la Serra de la Llacuna, se disputará el próximo 19 de junio, será el próximo reto para Gerard de la Casa. Seguir ganando en el Campeonato de Cataluña de la especialidad será el objetivo en la prueba de la Escudería Penedés.

Servicio de prensa.

Clasificaciones V Subida a Casa de Cristo (Murcia)

Scratch.

1.-Toni Ariete (BRC B 49-CM), 6'10"179, **2.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), 6'10"561, 3.-**Raúl Borreguero (Mosler MT-900R), 6'12"880, **4.-**Carlos Archiles (Speed Car GTR 1000), 6'19"470, **5.-**Amador Nevado (Seat León MK II), 6'32"807.

Turismos.

1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), 6'10"561, 2.-Raúl Borreguero (Mosler MT-900R), 6'12"880, 3.-Amador Nevado (Seat León MK II), 6'32"807, 4.-Jose F. Benitez (R/5 GT Turbo) a 6'44"806, 5.-Mateo Tormo (R/Clio RS) a 6'46"178,